

を食ふといふ所業を斷念しない限り、何者かによつて生物を殺すといふ惡業の繰返されないわけにはゆかない。衆生これによりて苦毒を受けてゐるのであるゆへ、出家學道の士は先づ進んで此を断ずべきだといふのが殺生戒の出發点であり、同時にその歸結である。

程度の正・不正によつて定まる。火は燈火となりて闇事を照らすが度を超ゆれば火事となる。一滴、枯渴をうるぼすが度を超ゆれば洪水となり人畜を流す。夫婦の間におかれた正しき戀愛は人生の花としてやがて實を結ぶ、それが人生を形成してゐるのであるが、不正な條件のもとに結ばれた戀愛は明らかに罪惡でなければならぬ。

とへるまが牛ぬかしれし清  
の珍味であらうとも冷かに見  
れば要するに死骸である理としてそれを清淨なりといふことは出來ぬ。必定して人間とは死骸の片附役、葬儀社の常用人夫たる役目を有する。佛法といふ清淨の法を求むるもののが、不淨の肉にて腹を肥やすといふは道をない。人間が先づ肉

舌づゝみを打つといふのは慈悲ある態度といふことは出來ぬのである。

## 肉食妻帶の是非

人間の本性は善か悪かといふ性善説、性惡説がある。やうに、兩性問題についても、それを何か汚れたものであるかのやうに罪惡視する見方と、反対に戀愛を神聖なりとする謂はゆる戀愛至上主義とがある。

に、それは場合による、場合とは分であり度である、戀愛そのものが正、不正で

【朝】味噌汁—納豆  
小付 のり佃煮  
【晝】栗と松茸白ソース煮  
【晩】椀一さつま汁 皿や  
きのり 付合せ 酢  
取り生姜

小乘佛教とは、然うして人慾の否定である、捨身棄欲、以て厳刻に戒律を修むることにより生死を度脱せんとするのであるゆへ、妻子をも捨てる話となり、そこに出家生活が營まれる。

づなに縛られる第一步であ  
り、それでは生死が離れ難  
いからである。

まことの聖者であるなら  
妻子を持つとも、それに縛  
られることなく生死を出離  
し得やう。その道を歩んだ  
のが在家の菩薩である。し  
かし聖者なほ且つ妻子を持  
つゝ出離の至難を威じたで  
あらう。俗界を遠離して彼  
等の山林に分け入りし所以  
はそこにある。況んや凡夫  
をや。

井坂醫院

平町田町  
電話五五九番

◎ 入院隨意

專產婦人科  
門花柳病科  
井坂醫院

平町田町 電話五五九番

喜多流謡曲と位無辨の  
お稽古をお奨め致します

イヤ、  
「君いゝ服を

## コロムビア・レコード

店約特

會面時計店  
四丁目 電三六三番

十一月新進印譜

# 滿洲吹雪等其

十一月新詩獎賣

私は平町出生ですから特に郷里の皆様方の爲めに御便宜を圖ります

前驛上野東京  
角通横局便郵谷

立仕級高  
セビロ 17・50 ≈ ャ  
三ツ組 25・00

實用向  
セビロ 10・00 ≈ ャ  
三ツ組 15・00

東京で一番の  
ライオン印を  
お召し下さい

男女通學服賣出中

正札堂洋服店





松前に居つた幕軍は木古内、二股の戦勝を聞きこれに乗じて江差を乗取ると兵を進めた、十七日の朝、一隊は清部村に至り先手は江良町に入る、これは江差へ行く頃路です。こゝは海岸のことゝて官軍の軍艦春日から前進する幕軍に彈丸をおくる。この贈りものは有難くない。そのうちと前面より官軍が密集してし

に永く戦つて居ればみな殺しになるとそこで一先退却して折戸といふところまで來た、こも海岸でこれには幕軍の砲臺もあり、それ故追撃して來た官軍をここで食ひ止めむとした、すると官軍の軍艦は甲鐵を先頭に以上四艦この折戸の海岸から砲臺をのぞんで射つ、一方陸軍は競ひかかる、これ

い、無理な戦をしてもいかぬ、それ見ろ敵の射ち出す  
彈丸は美しいぞ」  
といつたが市街村落に落  
下する彈丸はさながら蝶の  
飛ぶやうであると、その當  
時この戦ひにたゞさはつた  
人の日記にある、松岡は下  
知をして胸  
據へた砲  
伊「ウムやらされたか、知つ  
ての通り俺は函根の戦ひで  
左の腕を斬りおとされてそ  
れ以來不具になつたが、又

十三田の朝七時まで間隔なく戦つた、この幕軍が費した弾丸はおよそ三萬五千發歐洲戦争に比較するとたゞむれのやうに思はれるがその當時としては激戦です。さすがの官軍もこれを乗り取ることが出来ずつひに退却した、幕軍は勝ちに乘じて一里あまり追撃して敵を斃したが、そこは戦にかけでは玄人の土方歳三、引き上げのラツバを吹かして兵をまとめて二股口へ引つ返

よせる、幕軍は海陸より敵を引きうけてここで戦つたが敵は太軍、しかもすこどりの優勢です、幕軍の指揮官三木軍司は三ヶ所に負傷して苦戦におちいつた、こ

を防ぐ幕軍であるが、山  
上に居つた二百人が敵の攻  
めにやぶられ我先にと敗走  
する、これを見て官軍は草  
軍を引つ包んで前後から攻  
めたて、これが爲めにバ  
ターン射ちたはされた、こ  
の時に胸壁にて指揮をして  
居つた幕軍の歩兵頭松岡四  
郎次郎は戦のさまを見て  
四郎「これはいかんな、確  
念ながらこの戦は負けだ、  
いたづらに兵を失ふは残念  
こゝは一時引きあげねばな  
るまい、こゝでこらへてわ  
ればとて援ひの兵は来るま

—  
—



古内の陣所を襲撃した、幕軍は敵の押しよせるに気がつかなかつた。伊庭八郎は刀を抜いてそれで死ぬよと味方をはげました。が突如の襲撃に幕軍は狼敗してどつと敗走した。伊庭は押しよせる敵の中におどり込んで村正の一刀をふるひ斬りたふしたが續く兵がない、そこでよんどころなく敗兵をまとめてこゝを退き、札苅りといふところ迄來たがどうしたことか

て兵をまとめてこゝを引く  
あげ翌日の午前一時頃や  
やく福島まで退いたが、あ  
はれこの一戦にて松前も軍  
のため占領された、ま  
とに殘念であるが仕方がな  
い、幕軍はこゝに守備兵を  
百人程おいてあとは五稜郭  
を指して引きあげる、こち  
らは知内、木古内を守つて  
ゐた大鳥圭介君も一時五稜  
廊に引きあげた、そのあと  
に指揮をとつて居つたは伊  
庭八郎、すると官軍は夜の  
うちより行動をおこして今  
や夜があけなんとするその  
霧ふかきを利用して突然本

足をやられたかな、これ待  
て待て右の腕もいたむが目  
てくれ』

外科一般  
内臓外科  
レントゲン科

本日  
に膚皮  
に傷外  
に斑化  
町平

# 本日家の庭薬備ふ

# アマゾン

## 平町町田町舗阿部薬舗

品自慢と  
正直な値段

味は江戸前種は江戸から本場かと  
はまなべ ねぎまなべ 二十五錢均一  
よせなべ しやこなべ  
御用命は 電話六七九番へ  
何卒御試食の程を………  
遠近に不拘御届け致します。

賣發美味鮑鹽水貝浦當店特製